



XIII PREMIOS TURISMO ESPECIAL

Palacio Gran Vía, a Royal Hideaway Hotel

El nuevo «place to be» de Granada

Existen alojamientos únicos que dejan huella en el viajero porque tienen alma propia. Y eso es lo que ocurre, precisamente, con Palacio Gran Vía, a Royal Hideaway Hotel, un nuevo hotel boutique con categoría 5*GL ubicado en uno de los edificios modernistas más emblemáticos de la Gran Vía de Colón de Granada. Abierto a finales de junio de 2023, ha sido merecedor del Premio al mejor nuevo hotel boutique de España en la XIII edición de los Premios Turismo otorgados por LA RAZÓN, un reconocimiento que recogió Miguel Estévez, director general del hotel.

Propiedad de la familia Poyatos, el edificio fue construido en 1905 por el arquitecto Juan Montserrat Vergés –autor de las obras más representativas del modernismo en Granada– y, durante décadas, albergó la sede de la Banca Rodríguez Acosta. Este emblemático edificio de corte clasicista se construyó coincidiendo con la apertura de la Gran Vía de Colón, un hecho que cambió de manera notable su urbanismo y para el que se tomó como inspiración el diseño arquitectónico que imperaban por entonces en las grandes capitales europeas. «Ahora, este hermoso edificio alberga 38 habitaciones y suites que destacan por su elegancia y luminosidad, y que incorporan todo lujo de detalles para que, quienes se

PREMIO AL MEJOR NUEVO HOTEL BOUTIQUE DE ESPAÑA

alojen en este hotel, vivan una experiencia inolvidable», detalla Estévez.

Parte de esa inolvidable experiencia reside en el buen hacer de la recuperación del edificio, así como en la restauración de todas las áreas. «Liderado por el arquitecto Carlos Quintanilla, el proyecto de restauración ha mantenido la esencia del edificio conservando elementos arquitectónicos de gran valor como artesonados, suelos hidráulicos e, incluso, las cajas fuertes originales del banco, tanto en las zonas comunes como en las habitaciones», asegura Estévez. Y si hay que destacar alguna de las elegantes habitaciones, sin duda merece la pena detenerse en la Suite Narciso, que le da nombre a una de las flores de los jardines de la Alhambra. Se trata del antiguo comedor de la familia Rodríguez Acosta, con más de 60 metros cuadrados, que ha sido adaptada como una espectacular estancia compuesta de dos habitaciones comunicadas con dos baños y zona de estar con suelos originales de la antigua banca.

Francisco Marhuenda, Miguel Estévez y Luis Martín Izquierdo

«Este hermoso edificio alberga 38 habitaciones y suites elegantes y luminosas»

«Cuentan con todo lujo de detalles para que el huésped disfrute de una estancia inolvidable»

Además de su espectacular ubicación y su fantástica rehabilitación, Palacio Gran Vía, a Royal Hideaway Hotel destaca por su apuesta gastronómica de máximo nivel, pues fusiona los estándares de un hotel de lujo en Granada con la tradición culinaria andaluza más genuina. Sus diferentes espacios rinden homenaje a la dieta mediterránea a través de una oferta gastronómica a medio camino entre la alta cocina y el saber hacer de antaño, a la que añaden toques internacionales sin perder de vista el sabor, la autenticidad y el producto de proximidad. En concreto, la oferta gastronómica de Palacio Gran Vía, a Royal Hideaway Hotel incluye un restaurante especializado en alta cocina (Restaurante El Patio), una cafetería de diseño (La Sucursal Grand Café), un «rooftop» bar (Miralba Rooftop Bar) con una exquisita selección de vinos y cócteles y un concepto de desayunos saludables y a la carta. Por su parte, el Royal Breakfast de Palacio Gran Vía, a Royal Hideaway Hotel ofrece la posibilidad de elegir una gran variedad de zumos de frutas y verduras, exclusivos téis e infusiones inspirados en los jardines de la Alhambra, que rinden homenaje al legado árabe de la ciudad.

Un espectacular hammam

Si hay algo que destaca en la oferta wellness de este nuevo alojamiento es el hammam, pues invita al viajero a retroceder hasta las termas de la antigua civilización romana, pero situadas en la planta -1 de un edificio histórico en el centro de Granada. Su estructura ayuda a mantener unas temperaturas aptas para estos baños con notables beneficios para la salud, como activación de la circulación sanguínea y eliminación de toxinas. No obstante, la evasión y la relajación serán aún más profundas con uno de los masajes que el hotel pone a disposición del huésped (masaje relax para cuerpo y mente, masaje muscular, masaje facial y masaje hammam) orientados a promover el bienestar.

Una ubicación excepcional

Palacio Gran Vía, a Royal Hideaway Hotel destaca por su localización excepcional al lado de la catedral de Granada, obra cumbre del Renacimiento español, y del conjunto declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco formado por la Alhambra, los jardines del Generalife y el Albaicín.



DAVID JAR